



5 de septiembre de 2018

Noticias Comunidad de Madrid

Noticias Nacionales

Noticias internacionales

El área de prioridad residencial Madrid Central arrancará el 23 de noviembre... EL PAÍS, 5 de septiembre

MADRID

El área de prioridad residencial Madrid Central arrancará el 23 de noviembre

PABLO LEÓN, Madrid

“Madrid Central refleja un modelo distinto y transformador de la movilidad”. Con estas palabras, Inés Sabanés, responsable del Área de Medio Ambiente y Movilidad, anunciaba ayer el arranque de una de las medidas estrella del Consistorio. “Madrid Central no solo delimita un área de prioridad residencial, sino también una zona libre de emisiones”, explicaba la concejal, acompañada de José Manuel Calvo, edil al frente de Desarrollo Urbano Sostenible. Ambos departamentos son los responsables de los cambios más importantes que va a vivir la capital.

Este otoño, el Ayuntamiento va a cambiar la manera de moverse en el centro de la ciudad. Desde Medio Ambiente se va a aprobar una nueva ordenanza de movilidad, un nuevo protocolo anti-contaminación “más exigente” y Madrid Central (MC), que va a arrancar el 23 de noviembre, según ha confirmado Sabanés.

Por su parte, Desarrollo Urbano Sostenible va a inaugurar la nueva Gran Vía al día siguiente, el 24 de noviembre, el mismo día que se encienda el alumbrado navideño. Posteriormente, a finales de año o a lo largo de 2019, también se pretende ir acabando otras obras en marcha: la peatonalización de la calle de Carreras; la renovación de Atocha; la mejora de las estaciones de metro de Tribunal o Gran Vía (el suburbano depende de la Comunidad de Madrid, pero parte de las actuaciones se realizan en la calle); o Canalejas.

Para mantener informados a los ciudadanos sobre la evolución de estos proyectos, el Ayuntamiento ha ideado un plan de movilidad hasta que finalicen

los trabajos que incorporará 28 agentes de movilidad que actuarán en las zonas afectadas (16 estarán en Gran Vía), que limitará las cesiones “no urgentes” de uso del espacio público y que recomienda a los ciudadanos el uso del transporte público frente al coche.

Nueva red de transporte

También se va a hablar con el Consorcio de Transportes (entidad en la que participan Ayuntamiento y Comunidad) sobre las frecuencias de paso del transporte público en las zonas afectadas y se ha activado una web (madrid.es/incidenciastrafico) para seguir las actuaciones y cómo afectarán a la urbe.

“Todos estos trabajos van orientados hacia un cambio de visión”, decía Sabanés, “queremos reducir la necesidad de las personas de usar el coche”. Madrid Central es una pieza clave en esta visión. Además de dar prioridad residencial en la zona del Centro —que aún no tenía la APR en activo (la zona norte)—, MC estable-



Estado de las obras en la Gran Vía. / ULY MARTÍN



Los ediles Inés Sabanés y José Manuel Calvo, ayer en la presentación de las nuevas medidas de prioridad residencial. / EP

ce un perímetro en toda la almendra central con limitaciones al tráfico. Para acostumbrar a la ciudadanía, desde el 23 de noviembre y hasta enero habrá un periodo de aviso (sin multas).

“Después, y antes del final de la legislatura, se pondrá en marcha la medida”, apuntó Sabanés. Los cambios en movilidad afectan de manera directa a la ciudadanía y no siempre se recomien-

da hacerlos en año de comicios: “Hay transformaciones que requieren pensar más allá de los períodos electorales”, añadió la delegada de Medio Ambiente, que considera que gran parte de la ciudadanía estará feliz con la medida. “Además, pensamos que, una vez activa, Madrid Central va a bajar el impacto de las sanciones”, agregó.

Sobre las elecciones de 2019 y la posibilidad de que Manuela Carmena repita, Sabanés ha afirmó que tanto ella como el equipo de Gobierno se muestran “optimistas” tanto por la continuidad del proyecto de Ahora Madrid como por la candidatura de Carmena, que tanto si es candidata como si no se anunciará este mes de septiembre. “En todo caso, hay que respetar los tiempos de la alcaldesa”, repitieron tanto Calvo como Sabanés.

¡CADA MES EL MEJOR OCIO EN FAMILIA!

LOLA LA MOTA LLEGA A TU CIUDAD
LA REVISTA DE OCIO INFANTIL
PARA QUE NO TE PIERDAS
NINGÚN PLAN

ESTE VIERNES
7 DE SEPTIEMBRE CON
Guía del Socio **EL PAÍS**

NUEVA WEB WWW.LOLALAMOTA.COM